

「北海道漁業就業支援フェア 2014 in さっぽろ」を開催

今年度 1 回目の漁業就業支援フェアを 5 月 25 日の日曜日にホテルライフオーソ札幌で開催しました。このフェアは北海道漁業就業支援協議会と北海道が主催するもので、札幌での開催は今年で 5 回目になります。毎年、15～28 名の一般の人が来場し、指導者となる漁業者のブースにおいて熱心に相談することが恒例となっています。当日は比較的暖かく、天気も晴れて絶好のフェア日和となりました。今年は女性 1 名が来場し、男性に混じって熱心に相談していました。付き添いで女性がみえることはよくありますが、相談者本人が女性という例は今までにありませんでした。

来場者数は 18 名で、昨年度より 3 名少なく、最近の雇用情勢が好転していることが少なくなった要因との指摘がありました。今回のフェアには東京都と兵庫県からそれぞれ 1 名の参加がありました。



女性の参加者（1 名は息子のため）



副会長からの挨拶

出展団体数は当初 15 団体でしたが、都合により 2 団体が欠席のため 13 団体に止まりました。相談会終了後、出展団体から研修生として 13 名の指名があり、今後、研修希望者、出展団体、漁協及び当協議会との話し合いより、順次研修生が誕生します。



何でも相談できるコーナー

